



Inversión europea apuesta por reconstruir comunidades y prevenir violencia en Guayaquil Guayaquil recibirá más de USD 3.5 millones para fortalecer la

reconstrucción del tejido social, a través de proyectos e iniciativas encaminadas a robustecer la cohesión social, la participación ciudadana y la prevención de la violencia en territorios vulnerables, con especial énfasis en el liderazgo juvenil y comunitario. Este monto se dio a conocer en el marco del lanzamiento del Componente Comunidades Resilientes del Programa de Seguridad, Esperanza y Resiliencia para la Paz en Ecuador-SERPAZ, que lidera la Unión Europea y sus estados miembros. Leer más

Alcalde Aquiles Alvarez presentó

fortalecimiento del eje social El alcalde de Guayaquil, Aquiles Alvarez, lideró la deliberación pública de rendición de cuentas correspondiente al año 2024, un espacio que calificó como un "hito histórico", al ser la "primera vez en la historia" que el Municipio expone de manera

rendición de cuentas y resaltó el

abierta y transparente su gestión ante la ciudadanía. Leer más



Circular EP firma convenio para impulsar el reciclaje en los estadios de Guayaquil

garantizar atenciones médicas gratuitas de calidad y optimizar la movilidad urbana. Así lo informó el alcalde Aquiles Alvarez, quien detalló los principales proyectos en ejecución durante su enlace radial, en el marco de los 490 años de fundación de la

Guayaquil refuerza su infraestructura municipal

ciudad. El burgomaestre anunció que el próximo 31 de julio se inaugurará la nueva Unidad Médica Municipal en la isla Puná, una obra que restituye la dignidad a los habitantes de esta parroquia rural. "Ese mismo día vamos a tener un (sesión) itinerante en Puná para escuchar a la gente", señaló. Leer más







y Maruri, luego de conocerse la decisión de la Prefectura del Guayas de acoger el pedido del Ministerio de Ambiente (MAATE) para suspender el registro, lo que interrumpe la ejecución de un proyecto financiado con más de USD 14 millones del Banco de

del Bombero y Leopoldo Carrera, en el sector de Los Ceibos, afecta gravemente la credibilidad de Ecuador ante los organismos multilaterales y detiene una obra clave para la movilidad de Guayaquil. Así lo manifestó el alcalde Aquiles Alvarez durante un pronunciamiento en el Salón José Joaquín de Olmedo

Desarrollo de América Latina y Caribe (CAF). "Esto es un pésimo precedente", enfatizó. Leer más

patriótica. "Es un lindo programa propuesto para reforzar el

en Chongón

Leer más







Chongón y su zona de influencia, principalmente vinculada al

Nuevo Aeropuerto Internacional de Guayaquil (NAIG).

Hospital del Día ZUMAR, un respiro de

Más de 22 mil atenciones gratuitas de

A sus 55 años, Leticia Méndez volvió a levantarse con esperanza. Una caída mientras limpiaba su casa le dejó una

física sin costo. En el Hospital del Día ZUMAR recibió un diagnóstico claro y un plan de rehabilitación integral que ya

fisioterapia transforman vidas en

del noroeste

Leer más



atención médica gratuita para habitantes Con más de 27.000 atenciones en seis meses, el Hospital del Día ZUMAR se consolida como un pilar de salud preventiva y gratuita para miles de familias del noroeste de Guayaquil. Ubicado en Bastión Popular, este centro médico forma parte del complejo ZUMAR y responde a la alta demanda de barrios como Las Orquídeas, Los Vergeles, Pascuales, Mucho Lote 1, Huancavilca Norte y sectores aledaños.

lesión que la inmovilizó por casi un año, agravada por su sobrepeso. Durante diez meses, recorrió centros de salud públicos sin encontrar alivio. Todo cambió hace dos semanas, cuando conoció que el Municipio de Guayaquil ofrece terapia

muestra resultados.

Guayaquil

y generan empleo Con una visión de gestión ágil y técnica, el Municipio de Guayaquil impulsa proyectos emblemáticos que responden a demandas históricas y fortalecen la infraestructura urbana, la movilidad y el saneamiento ambiental, mientras dinamizan la economía local. Un ejemplo de esta nueva forma de hacer ciudad es la solución vial en la intersección de las avenidas de Las Américas e Isidro Ayora. Leer más

Guayaquil avanza con obras

estratégicas que transforman la ciudad

Leer más **Inversión municipal transforma Puerto** Santa Ana y potencia su desarrollo turístico y comercial Puerto Santa Ana se perfila como uno de los sectores más

emblemáticos del turismo, la gastronomía, el comercio y la inversión inmobiliaria de Guayaquil. Para consolidar este crecimiento, el Cabildo ejecuta un plan integral que revitaliza su infraestructura y servicios básicos, con una inversión



Leer más Más de 3.500 animales reciben ayuda en

municipal cercana a los USD 7 millones.

Parque Samanes se proyecta como simbolo de union, deporte y vida familiar en Guayaquil Cada fin de semana, miles de familias, amigos y deportistas

convierten al Parque Samanes en su punto de encuentro para disfrutar de la ciudad de forma segura, activa y en contacto con la naturaleza. Recuperado bajo la administración del alcalde Aguiles Alvarez, este emblemático espacio vuelve a ser un motor de convivencia, recreación y bienestar para la

comunidad quayaquileña.

Leer más

Brigadas municipales fumigan y

desratizan 328 mil viviendas en el primer

En lo que va de 2025, la Dirección de Salud del Municipio de Guavaquil, a través de la Jefatura de Control de Vectores, ha

mientras

que

las

intervenido más de 328 mil viviendas con labores de fumigación y desratización, beneficiando a cerca de 2 millones

semestre del año

positivo en 1.540.524 ciudadanos.

Guayaquil tras denuncias de maltrato En lo que va de 2025, la Dirección General de Protección de los Derechos de los Animales ha atendido 3.505 alertas ciudadanas a través de los canales municipales SGTM, la línea 181 y 181 Responde. Esta rápida gestión ha permitido actuar con eficacia en diversos casos de maltrato y abandono. Las denuncias registradas entre enero y junio incluyen: 789 por maltrato, 560 por animales en situación de calle, 222 por abandono, 183 por ataques (entre animales y hacia personas), 148 por encadenamiento, 79 por atropellamientos, 78 por desaseo, 24 por hacinamiento, además de reportes por venta ilegal de animales en la calle o redes sociales. Leer más

de personas en distintos sectores de la ciudad. Se realizaron jornadas de desratización en 71.365 domicilios, alcanzando a habitantes, intradomiciliarias llegaron a 256.909 hogares, con un impacto

Leer más Miles de estudiantes llenan de orgullo y color las calles de Guayaquil en desfile Guayaquil vibró el sábado 12 de julio con la energía y entusiasmo de más de 15.000 estudiantes que desfilaron por el centro de la ciudad para celebrar sus 490 años de



por su fundación

Urdesa celebró su historia y su gente en una jornada llena de música y comunidad desfile colorido, ritmos un costeños, microemprendimientos y actividades al aire libre, la Ruta

Urdesa se transformó el domingo 13 de julio, en una gran fiesta comunitaria para rendir homenaje a los 70 años de una de las

ciudadelas más emblemáticas de Guayaquil. Leer más

www.guayaquil.gob.ec



(f) /alcaldiaguayaquil @municipiogye

d /alcaldiagye @alcaldiagye